

EN 94% HAN AUMENTADO ESTE TIPO DE HECHOS

# Nuevo accidente de tránsito en la ruta 5 deja un fallecido

LUCIANO ALDAY V. Ovalle

Un nuevo accidente de tránsito cobró la vida de una persona durante este martes en la Región de Coquimbo. El hecho se registró alrededor de las 11:45 horas en el kilómetro 351 de la ruta 5 Norte, en la comuna de Ovalle, e involucró a una camioneta Volkswagen Saveiro blanca.

Según información preliminar, el vehículo habría perdido el control por causas que aún se investigan, lo que derivó en este fatal desenlace. Producto del siniestro, falleció un hombre de 50 años oriundo de la comuna de San Bernardo, quien viajaba como pasajero. En tanto, el conductor del móvil resultó con lesiones aparentemente leves.

Hasta el lugar llegó personal de emergencia y efectivos especializados de la Sección de Investigación de Accidentes

**Este martes se produjo un nuevo siniestro vial en la principal carretera de nuestro país, a la altura del kilómetro 351, falleciendo un hombre de 50 años de edad. De esta manera, ya son 71 los fallecidos en la región a causa de accidentes de tránsito.**

de Tránsito (SIAT) de Carabineros, quienes desarrollaron diversos peritajes para esclarecer las circunstancias del accidente.

A raíz del hecho, el tránsito se mantuvo habilitado por una sola pista por algunos minutos con dirección al norte, mientras se realizaba el trabajo investigativo en el sitio del suceso.



CEBIDA

Un grave accidente sufrió una camioneta en la ruta 5, lo que provocó la muerte de su copiloto.

## ALARMANTE CIFRA DE FALLECIDOS

Con este nueva persona fallecida, ya son ocho muertos por accidentes de tránsito en menos de una semana en la Región de Coquimbo.

El jueves pasado, la propia ruta 5 fue escenario de un trágico volcamiento, que dejó a tres fallecidos de un mismo grupo familiar, mientras que en la madrugada del viernes 20 de junio otro siniestro vial en la comuna de La Higuera provocó otros cuatro decesos.

Con ello, la cifra anual de fallecidos ya alcanza los 71 en toda la región, lo que ha generado gran preocupación entre las autoridades.

En este contexto el mayor Erwin

Orellana Fierro, comisario de la Tercera Comisaría de Carabineros de Ovalle, hizo un llamado a la prevención, entregando recomendaciones a los conductores. "Los accidentes de tránsito con personas fallecidas aumentaron un 94% en la región por velocidad, alcohol, drogas y distracciones, agravado por la ruralidad de nuestros sectores que propician condiciones que la oportuna respuesta de los servicios de urgencia se dificulta. Por tanto, solicito respetar límites de velocidad, a no conducir bajo alcohol o drogas, conducir sin distracciones (manipulando celulares), y utilizando siempre cinturón de seguridad. También a ser prudentes y empáticos en la conducción, pues la prevención es tarea de todos", subrayó.